

El objetivo es concienciar a la comunidad de que con el uso de agua y jabón podemos prevenir las enfermedades infectocontagiosas causantes de un alto índice de mortalidad a nivel mundial, principalmente, en la población infantil que es la más vulnerable.

El método correcto de limpieza es importante y desarrollar una técnica adecuada para el lavado de manos es imprescindible para asegurarse de que las manos están completamente limpias; consecuentemente, la Junta de Beneficencia desarrollará una Casa Abierta, denominada **“Manos Limpias Salvan Vidas”**

que se desarrollará, este viernes 19 en la Plaza San Francisco de 08h00 a 12h00

Médicos infectólogos y enfermeras de los hospitales Luis Vernaza, Maternidad Enrique C. Sotomayor, de niños Roberto Gilbert e Instituto de Neurociencias de la Junta de la Beneficencia, estarán en la casa abierta para demostrar a la comunidad los pasos para un correcto lavado de manos.

Se estima que un 60% de las enfermedades en el mundo se puede prevenir tan solo con lavarse las manos con agua y jabón. El lavado de manos es un hábito que puede salvar vidas y es la manera más efectiva y económica de prevenir enfermedades como las diarreas, influenza y otras.

Al evento asistirán estudiantes de algunos centros educativos y también se invita a la comunidad para que todos conozcamos cómo debemos lavarnos las manos y los beneficios que este hábito genera en nuestra salud y la de nuestra familia.